

Jahresabschluss beim RFV

Nachdem in den letzten Jahren immer ein umfangreiches Programm für den Jahresabschluss in Form von allseits bekanntem Weihnachtsreiten auf die Beine gestellt wurde trat die Vereinsjugend mit dem Wunsch nach etwas NEUEM an die Vorstandschaft heran.

Die vielen verschiedenen Aktivitäten und Verpflichtungen der Aktiven in der Vorweihnachtszeit stellten die Akteure oft vor ein ziemliches Zeitproblem. Daraus entstand die Idee einmal eine Feier ohne Pferde und ohne zusätzliche Proben zu organisieren.

Die Vorstandschaft fand diese Idee interessant und bestätigte den Wunsch der Vereinsjugend.

Beim "Wintergrillen" ging es dann „heiß“ her auf dem Vereinsgelände. Die Stimmung war super.....einstimmige Meinung: ein gelungener Abschluss.